

## Ph. D. Peter Levine

Peter A Levine, PhD, ist der Begründer von Somatic Experiencing®, einem von ihm im Laufe der letzten 45 Jahre entwickelten an der Natur und neurobiologisch orientierten Verfahren der Traumaheilung. Mittlerweile haben 30.000 TherapeutInnen in 43 Ländern Weiterbildungen in dieser Arbeit absolviert.

Dr. Levine hat wurde vom US-Verband für körperorientierte Psychotherapie mit einem Preis für sein Lebenswerk ausgezeichnet. Daneben erhielt er für seinen lebenslangen Beitrag zur Kinder- und Jugendpsychiatrie eine Ehreenauszeichnung als Reiss-Davis Chair in Los Angeles. Daneben erhielt er kürzlich von der Association for Training on Trauma and Attachment in Children (ATTACH) einen Preis für "seinen lebenslangen Einsatz für die Heilung von Kindern durch Forschung, Bildung und Öffentlichkeitsarbeit."

Dr. Levine hat an der UC Berkeley in Biologischer und Medizinischer Physik (Biophysik) promoviert sowie an der International University in Los Angeles in Psychologie. Er ist Lehrtätigkeiten an der University of California, Berkeley; am Mills College; der Antioch University; dem California Institute of Integral Studies und dem Santa Barbara Graduate Institute nachgegangen. Er war in der Zeit der frühen Entwicklung des Space Shuttle Stressberater für die NASA und war für den amerikanischen Psychologenverband im Arbeitskreis Traumahilfe in Verbindung mit Großkatastrophen und ethnopolitischen Kriegshandlungen tätig. Dr. Levine ist derzeit Senior Fellow und Berater bei einem Sucht- und Traumatherapiezentrum (The Meadows Addiction and Trauma Treatment Center) in Wickenburg, Arizona.

Peter Levine ist Autor mehrerer Bestseller zum Thema Trauma, darunter Das Erwachen des Tigers: Traumaheilung (in 28 Sprachen veröffentlicht), Sprache ohne Worte: Wie unser Körper Trauma verarbeitet und uns in die innere Balance zurückführt und Trauma und Gedächtnis: Die Spuren unserer Erinnerung in Körper und Gehirn.

Peter A Levine, PhD, is the developer of Somatic Experiencing® a naturalistic and neurobiological approach to healing trauma which he has developed during the past 45 years. This work has been taught to 30,000 therapists in 43 countries.

Dr. Levin has received the Lifetime Achievement award from the US Association for Body-Oriented Psychotherapy, and an honorary award as the Reiss-Davis Chair in Los Angeles for his lifetime contribution to infant and child psychiatry. In addition, he has recently also received the life time achievement award (from the Association for Training on Trauma and Attachment in Children) for "his lifelong commitment to healing children through research, education, and outreach."

Dr. Levine has doctorates both in Biological and Medical Physics (Biophysics) from UC Berkeley and a doctorate in Psychology from International University in Los Angeles. He has taught at the University of California, Berkeley; Mills College; Antioch University; the California Institute of Integral Studies and the Santa Barbara Graduate Institute. He served as a Stress consultant for NASA in the early space shuttle development and has served on the American Psychological Association task force for responding to the trauma of large scale disasters and ethno-political warfare. Dr. Levine is currently a Senior Fellow and consultant at The Meadows Addiction and Trauma Treatment Center in Wickenburg, Arizona.

Peter Levine is the author of several best-selling books on trauma, including Waking the Tiger, Healing Trauma (published in 28 languages), In an Unspoken Voice, How the Body Releases Trauma and Restores Goodness, as well as Trauma and Memory; Brain and Body in a Search for the Living Past.